



## “Uno de los grandes temas es poner énfasis en la ruralidad de nuestra región”

**Labor.** El electo consejero señaló que se deben dejar las diferencias políticas de lado, en pro de trabajar de una manera propositiva y constructiva, por el desarrollo del Maule.

**CONSTITUCIÓN.** El próximo 6 de enero asumirá el cargo de consejero regional por la provincia de Talca, Silvio del Río Jiménez, quien resultó electo con la primera mayoría en la citada zona en las elecciones del 26 y 27 de octubre.

Proveniente de una familia con reconocida vocación de servicio público, ya que su padre fue alcalde de Constitución, por varios periodos y su hermano Pablo, concejal por Constitución y consejero regional, asume este voto de confianza con mucha mesura. “Con mucho agradecimiento por el tremendo respaldo ciudadano con una primera mayoría provincial, la cual trabajamos con mucho esfuerzo y convicción, de la mano de un gran equipo.

También dejar en claro que nos tomamos este respaldo con mucha humildad y



también con la gran responsabilidad de trabajar con fuerza por las diferentes tareas en la Provincia de Talca y en toda la Región del Maule”, dijo.

Puntualizó, que las tareas a que se abocará con mucha insistencia es potenciar y mejorar las condiciones en el mundo rural, donde persisten enormes brechas de desigualdad. “Uno de los grandes temas es poner énfasis en la ruralidad de nuestra región, donde hay mucho por hacer, en materias de infraestructura vial y de salud, agua potable rural, apoyo a la agricultura familiar entre otras necesi-

El electo consejero regional Silvio del Río, dijo que se debe llegar con soluciones a todos los rincones de la Región del Maule.

dades en el ámbito rural”, acotó.

Agrega, que, respecto de las ciudades, también existe déficit en diversas materias como infraestructura, salud, seguridad ciudadana, deporte y cultura, “queremos desarrollar un trabajo cercano con los dirigentes vecinales, deportivos y los diferentes municipios. La idea es poder apoyar a los vecinos con menos acceso y conocimiento, de los distintos instrumentos de financiamiento en sus diversas necesidades y proyecto”.

### URGENCIAS

El electo consejero regional mencionó los temas urgentes a abordar desde el CORE. “En materia de seguridad ciudadana seguiremos apoyando a las policías, respecto de sus necesidades para mejor operatividad. También trabajaremos

con los dirigentes para implementar más cámaras, más alarmas comunitarias y mejorar la iluminación pública. En materia de salud se necesita avanzar en infraestructura, más postas y Cesfam. En lo rural el acceso a agua potable es primordial y urgente, la conectividad respecto de caminos y puentes que habrá que trabajar con MOP, pero también la conectividad digital”, señaló.

### GOBERNADOR

Finalmente, señaló que, más allá de las diferencias políticas, espera trabajar de buena forma con el próximo gobernador Pedro Álvarez-Salamanca. “Sin duda tenemos diferencias de posición política, pero en lo personal llegamos a integrar el Gobierno Regional con la mayor de las disposiciones para trabajar por la gente”, cerró.